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昨年のような猛暑は避けたいものの、梅雨空が長らく続くと、真っ青な夏空が 

恋しく思える、そんな今日この頃です。 

  

保護者の皆様・地域の皆様のお力添えをいただきまして、明日無事に１学期の 

終業式を迎える運びとなりました。 

また、過日開催致しました地区別懇談会には、ご多忙の中、多数ご出席いただ 

きましてありがとうございました。改めましてお礼を申し上げます。 

 

この１学期を振り返りますと、今年も全国的には児童を取り巻く危険な事故・事件・自然災害が起こ

り、心配の絶えない日々だったように感じております。               

本校児童が大過なく１学期を終えられますのは、多方面にわたり保護者の皆様や地域の皆様が、学校

の教育活動に対して、ご支援をしてくださったお陰と感じております。心より感謝申し上げます。 

 

 さて、いよいよ２４日（水）より２９日間の夏休みが始まります。５月の１０連休の関係で例年よりは

やや短い夏休みですが、とは言え、約１ヵ月の長期のお休みです。是非とも、学校では経験できないこと

にチャレンジし、普段は時間がなくて、じっくり取り組めなかったことにも集中して取り組むなど、家族

での時間を大切にして、計画的で有意義な夏休みを過ごしていただきたいと思います。 

  

保護者の皆様には、児童たちが健康で有意義な時間を過ごせますよう、そして生活のリズムを崩さな

いよう、健康管理と規則正しい生活のご指導を、引き続きよろしくお願い致します。 

 地域の皆様にも、児童の安全のための見守りにご協力を頂きますよう、お願い申し上げます。 

 

大人も・子供も 

命を守る、大切な学習をしました！  

６月１０日（月）にＰＴＡ保健体育部主催の「心肺蘇生法講習会」                          

が開催されました。 

都留消防署より４名の救急隊員の方を講師にお招きし、呼吸停止時                 

の素早い蘇生方法について丁寧な指導をしていただきました。 

本格的な水泳シーズンを迎えるにあたり、プール監視にご協力いただく保護者の皆様         

にも講習を受けて頂きました。児童の安全を第一に、今季の水泳指導にあたっていきたいと思います。

７月２２日（月）に、６年生が「着衣泳」を体験しました。 

着衣泳は、水難事故に万が一遭遇してしまった場合、救助が来るまでの時

間、水に浮いていて助けを待つことが出来るための体験的な訓練です。 

都留市消防署より、２名の救急隊員の方が来校して、水に入る前に注意す

べきこと、万が一の場合に備えての身体を浮かせる方法を丁寧に教えてくだ

さいました。とても貴重な体験学習でしたが、最後に、何よりも大切なこと

は、危険な河川に近づかないことだとも教えてくださいました。



 

                                        
    嬉しいことに今年も、谷村第二小学校の６年生が、大月警察署管内の児童を代表して、                     
６月２９日（土）に小瀬スポーツ公園体育館にて開催された、                   
「交通安全子供自転車山梨県大会」に出場しました。 

  大会前の２週間、４名は、毎日放課後に大月警察署の方の                    
指導を受け、実技練習と学科の学習を頑張りました。当日も                                                        
緊張する中でしたが、集中して頑張りました。                                  

  ４名の選手の皆さん、これから安全走行を仲間にも広めていってください。お疲れ様でした。 

出場選手：久門禮央さん ・ 陳 嘉瑛さん ・ 牛田大雅さん ・ 三井麗哉さん 

学校評議員会 

６月２１日（金）に開催しました。学校評議員会は、学校のより良い教育活動のために、保護者や地域住

民の方よりご意見を伺うことを目的として開催しております。今回もご出席の評議員の皆様より貴重なご意

見をいただきましたので、今後の学校教育活動にいかして参りたいと思います。            

【主なご意見】 

・ 不登校が現在いない状況は素晴らしい。様々な指導の状況を想定し、教師間で指導内容を共有して

対応を心掛けていられるようなので、今後も継続した丁寧な取り組みをお願いしたい。  

・ 来年度からの新学習指導要領のもとで、学校が新たに取り組むべき課題が多いが、先生方が疲弊し
ないようにしていただきたい。 

・ 都市部の子どもたちに比べると、学習に対しては切磋琢磨する意識が足りないように感じられる。
学力向上にも更に取り組んでいただきたい。 

                      

志村和彦様（三吉保育園長）・荻窪久夫様（元小学校長）・佐藤義栄様（前ＰＴＡ会長）   

幡野美好様（三吉地区連合自治会長）・小俣聡美様（三吉地区主任民生児童委員） 
 

学校保健委員会 

７月２日（火）に開催しました。学校保健委員会は学校における保健安全面                  
の諸問題を協議し、学校と家庭、地域社会が連携して、児童の「健康づくり」             
を推進する組織です。 

昨年度に引き続き、学校医の武井医師・学校歯科医の戸澤医師にご協力いた             
だき、本校児童の健康診断の結果をもとに、本委員会の会長である武井医師よりお話をうかがいました。
【主なご助言】 

・ 低学年は生活習慣を確立することが大切である。起床・就寝時間、食習慣等を見守ってほしい。 

・ 高学年は２次成長期にあたり、身長が伸びる成長期であるので、成長ホルモンの分泌を促すよう

に、睡眠時間をしっかりと確保させることが大切である。 

・ 肥満傾向の改善は、規則正しい食生活を心掛けることが大切である。食べ過ぎないためには、ゆっ

くり良く噛んで食べること、食物繊維から先に食べること（生野菜より温野菜の方がより多く摂取

できる）が大切である。また、就寝の２時間前以降は食事をとらないことを意識すると良い。 

 

 
 

日 程 ８月２５日（日） （※雨天時も実施…校舎内の美化作業を実施。球技会は体育館で実施）  

午前 ８：００～９：１５ 環境美化作業  〔※飲み物は学校で用意します。〕 

午前 ９：４０～     親善球技会   〔※持ち物…体育館履き・飲み物・タオル等〕 
   
 
 


